

2005年 北海道最北端へ

盆休み(8/10~12)に
夫婦二人で北海道へ
行ってきました

8月10日
待合ロビーから見た中部国際空港



稚内空港行きの飛行機に乗って
いきなりびっくりしたことが！
3列シートの窓際にどこかで見た顔が
何と、同じ会社のM君でした
彼は稚内で友人とおち合い
利尻島に渡るとのこと
まったくの偶然でした

稚内空港に着いて真っ先に
向かった先は、北海道最北端
宗谷岬



北海道最北端へ



そこには
間宮林蔵の碑も



利尻富士



次に向かったのが、北方記念館
そこからかすかに見えた
利尻富士



北海道最北端へ

稚内公園にある
氷雪の門

この稚内には戦争にまつわる
多くの記念碑が



ノシャップ岬
ここで夕日を見たかったのですが
夕日までは、まだ、時間も早く
ホテルに向かうことに



北海道最北端へ



8月11日 晴れ
稚内でカニなどのみやげを買って
富良野に向かう途中の
浜勇知園地
ここからもかすかに利尻富士が
そしてサロベツ原生花園
時期が悪いのか、
まったく花はなし



日本海側の海岸線を走り続け
黄金岬に寄って道央へ

北海道最北端へ



富良野にきたら、まず
見たかったラベンダー畑に

ここも残念ながらラベンダーの花は、
ほとんど終わり

今日の旅も終わり
二泊目のホテルへ



8月12日 今日も晴れ
宿泊したホテルの部屋から見える
富良野スキー場

北海道最北端へ



そして、
「北の国から」資料館



どれが何か忘れてしまった
「北の国から」のロケに使われた家々

北海道最北端へ



帰りは
富良野から千歳空港まで、ただひたすら走り
みやげを買った後、
今まで我慢していたウニ丼にありつき
19:25発(15分くらい遅れ)の飛行機に

3日間の全走行距離 約600km
車(コルトプラス) ガソリン消費 39L
3日とも30℃を超えるほどの、暑い北海道でした
お疲れさま